

Reloj Casio SGW-500H-2B

Decepcionado por la pantalla digital, los números muy pequeños y la retroiluminación apesadumosa, así como la ausencia de un brazalete, en general, esperaba algo mejor, aunque por 2900 UAH lo que se puede esperar

Fiabilidad de la correa

El plástico la pantalla raya, pero lo más tenaz, la mano suda, como todos los relojes, a veces se muerde el pelo del brazo, pero la correa de metal del otro reloj lo arranca constantemente. Y, sin embargo, la pantalla digital es pequeña, mientras se ejecuta no es fácil de ver. No se ha descubierto ningún otro problema.

Precio alto. La luz de fondo solo ilumina la pantalla LCD digital. Hay un revestimiento que acumula luz en las manecillas, pero tú mismo entiendes cuánto resplandor retiene.

El único aspecto negativo de este reloj es el cristal de plástico. . Proteja el cristal de arañazos y le gustará mucho más. Deschelo después de un año sin película adhesiva.

El termómetro se calienta a mano y siempre muestra 25-30 grados centígrados. Lo más probable es que si la temperatura del aire es más alta que esta temperatura, mostrar una vida normal

, aproximadamente 2 años en total, aunque las baterías son normales, después de la compra, después de tres meses, la primera magnetización, curada según las instrucciones sirvió., ahora no sirvió, diferentes tiempos en el número y las manecillas, cuando están sincronizadas, el minutero al pasar por el horario lo arrastra un poco atrás, entonces no pasa nada *|Vidrio de plástico que se raya muy rápidamente. Un brazalete de plástico desechable que cuesta entre 1000 y 1500 rublos y no puede proporcionar otro.

Me gustaría resaltar las flechas, aunque brillan, pero no estarán de más.

No veo ningún defecto evidente en ellas. Se podrá atribuir el precio a un menos, pero hoy en día todavía no se puede comprar un reloj más o menos normal más barato. Así que el precio, en mi opinión, es bastante adecuado.

No lo descubrí, excepto que probablemente no será posible configurarlo sin instrucciones (las instrucciones se adjuntan)

Iluminando solo la pantalla es una gran decepción. Caro.

Iluminación en todas sus manifestaciones. Solo se ven las flechas, aunque las marcas de los números

estn marcadas con pintura blanca, pero no brillan en la oscuridad. Luz de fondo de la pantalla sucia. Vidrio de plstico: se ve fuerte, pero los rayones no se pueden evitar.

Vidrio de PLSTICO bliyyyn ... Probablemente se rayar rpidamente. La manecilla de segundos todava hace tictac fuerte :) Me pregunto si ser un obstculo, por ejemplo, en una cacera.

Bisel fijo. Solo pantalla digital iluminada. Temporizador de 1 hora.